

# *Victor Mesa sera le directeur technique de l'équipe cubaine de baseball à Rotterdam*

---



Le directeur de l'équipe de Matanzas, Victor Mesa, dirigera la sélection cubaine de baseball qui prendra part au tournoi hollandais de Rotterdam, prévu du 18 au 26 juillet a signalé la Commission Nationale de ce sport.

Le champion olympique de Barcelone 1992, conduira une équipe de 24 baseballeurs dont la liste définitive sera annoncée six jours avant le début du tournoi qui a été gagné par les Cubains en 2013.

Il sera accompagné de Lázaro López et José Luis Rodríguez de Rogelio García qui entraînera les lanceurs, du médecin Yoanis Berrier et du chef de la délégation José Antonio Castillo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61317-victor-mesa-sera-le-directeur-technique-de-lequipe-cubaine-de-baseball-a-rotterdam>



**Radio Habana Cuba**